
O PNE estabelece um conjunto de metas e ações para que
possamos melhorar os índices da educação pública. Mas precisamos deixar 

claro de onde virá o dinheiro para que possamos implementar as ações. Não 
basta boa vontade para fazer educação de qualidade, precisa

dinheiro público, não tem outro jeito.
Deputado Pedro Uczai (PT-SC), ontem, depois de audiência pública com o ministro da 
Educação, Aloísio Mercandante, na Comissão de Educação da Câmara dos Deputados
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Sessão solene pelos 20 anos da ADI-SC
PeloEstado

A Associação de Diários do Interior de Santa Catarina (ADI-SC) 
está se preparando para os eventos finais comemorativos aos 20 
anos de criação da entidade. Nos meses de agosto e setembro, em 

Criciúma e Chapecó, respectivamente, ocorreram as Jornadas de Debates 
ADI-SC 20 anos – Catarinense de Valor, reunindo lideranças empresariais, 
políticas e sociais, além da imprensa, para discutir o momento do país 
a partir de cases de sucesso. Já no dia 7 de dezembro, na Assembleia 
Legislativa, acontecem mais dois momentos alusivos ao aniversário. Na 
parte da tarde, o 10º Workshop de Integração dos Diários do Interior 
terá a participação do jornalista Eugênio Bucci, colunista da Revista 
Época e do Jornal O Estado de São Paulo, e de Nelson Matzenbacher 
Ferrão, coordenador editorial do Grupo Sinos, do Rio Grande do Sul. 
Depois do workshop, acontece uma sessão solene, durante a qual haverá 
a entrega da honraria Amigo da ADI-SC a lideranças de diferentes 
segmentos que, em sua atuação, reconhecem a importância dos diários 
do interior. Na sequência, mais uma homenagem, dessa vez com o Troféu 
Vintenário ADI-SC, a ser entregue a entidades que contribuíram para o 
desenvolvimento e o fortalecimento da ADI catarinense. Para encerrar o 
dia, acontecerá o lançamento do livro ADI-SC 20 anos – Comunicação a 
Serviço do Desenvolvimento de Santa Catarina, um resgate da história 
da entidade, desde sua criação até os dias atuais. “Chegar aos 20 anos 
é um orgulho muito grande para qualquer instituição. Orgulho maior 
ainda por se tratar de uma associação que congrega diferentes empresas 
jornalísticas em uma única direção: o fortalecimento da comunicação 
regional”, afirma o presidente da ADI-SC, Ámer Felix Ribeiro.

Na rede Conforme anunciado pelo 
deputado Mauro Mariani, novo 
presidente do PMDB estadual, o partido 
investiu e disponibilizou um aplicativo, o 
QuinzApp, pelo qual pretende promover 
a aproximação com os filiados de todas 
as regiões e a sociedade como um todo. 
A iniciativa, pioneira no país, está sendo 
anunciada como a maior ferramenta de 
participação popular digital de Santa 
Catarina e foi lançada ontem no programa 
do partido. O assunto foi levado ao 
plenário da Assembleia pelo deputado 
Gean Loureiro (PMDB). 

Posse e debate  Ministro do Trabalho e 
Previdência Social, Miguel Rossetto, es-
tará amanhã em Florianópolis. Vem dar 
posse ao novo Superintendente Regional 
do Trabalho e Emprego, ex-deputado Va-

nio dos Santos, que saiu de um cargo na 
direção da Caixa Econômica Federal para 
assumir a superintendência. Depois da 
posse, o ministro participa de um debate 
com dirigentes e militantes petistas.

Orgulho catarina O jovem cineasta Renan 
Ramos Rocha, de Araranguá, Sul catari-
nense, foi o primeiro colocado na categoria 
Resíduos Sólidos na Escola do 10º Con-
curso de Vídeo Amador promovido pela 
Associação para celebrar o Diadesol das 
Américas (Dia Interamericano de Limpeza 
e Cidadania), uma iniciativa internacional 
da Organização Panamericana de Saúde 
(OPAS), e pela Associação Interamerica-
na de Engenharia Ambiental (Aidis). A 
entrega da premiação aconteceu em São 
Paulo e o cineasta catarinense foi o único 
de fora daquele estado a ser contemplado.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

CooperaçãopróMPE
Presidente da Frente Parlamentar da 
Micro e Pequena Empresa, o depu-
tado Jorginho Mello (PR-SC) rece-
beu o congressista americano Stevie 
Chabor, representante do Comitê de 
Pequenos Negócios do Congresso 
americano. Chabor veio ao Brasil co-

nhecer o projeto de lei que amplia o faturamento para as micro e pequenas 
empresas. Os dois parlamentares combinaram um acordo de cooperação para 
troca de informações sobre a tributação aos pequenos negócios entre Brasil e 
Estados Unidos. Mello adiantou à Coluna Pelo Estado que o primeiro passo 
para a formalização do acordo será uma visita sua ao Congresso americano.
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